

**Posicionamiento que presentan la diputada y el diputado integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, sobre su agenda legislativa a desarrollar durante el ejercicio constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura.**

Presentación a cargo de la diputada Iris Fernanda Sánchez Chiu  
5 de septiembre de 2024.

“El Congreso del Estado es el espacio natural para el debate de las ideas. Y, en esencia, para debatir se requiere de ideas diversas, puntos de vista distintos, posturas claras y determinadas, pero abiertas al diálogo y al consenso. Porque es en esta diversidad de pensamiento, en este contraste de ideas, cuando cada uno de los temas puede ser abordado desde distintos enfoques, y así tener todos los elementos posibles para tomar las mejores decisiones en beneficio de las y los sonorenses.

En democracia, se vale la discrepancia, opinar distinto, se vale el contraste de ideas, pero siempre con respeto, civilidad, con madurez política y, sobre todo, responsabilidad y enfoque social.

En esta nueva legislatura, el PRI ESTÁ DE VUELTA, y no será una oposición sistemática al gobierno, ni se conducirá con descalificativos permanentes a las iniciativas que vengan del oficialismo. Tampoco será una voz apagada que sirva de aval permanente de las decisiones del gobierno en turno.

Por el contrario, nuestro grupo parlamentario se caracterizará por hacer un estudio serio y detallado de todas y cada una de las iniciativas que se discutan en este Congreso, sean estas propias o de cualquier otro partido que aquí representado.

No seremos comparsa de la política legislativa del Poder Ejecutivo, ni tampoco seremos detractores por sistema de todo lo que provenga de palacio de gobierno. Votaremos, en todo momento, de manera responsable, siempre alineados al interés real de las y los sonorenses sobre su sentir respecto de los temas que en este Pleno sean planteados para su discusión.

Estaremos siempre abiertos al debate responsable, sin una absoluta polarización, abiertos a la oportunidad de construir consensos siempre y en todo momento que estos sean en beneficio de las familias de Sonora.

Los sonorenses ya están cansados de actores políticos que solo pelean por sus propios intereses o los intereses de sus partidos. Lo que los sonorenses demandan son legisladores reales, que busquen y legislen por mejores condiciones para todos, que con sus decisiones, acuerdos y votos, les brinden mejores oportunidades para vivir, vivir bien, en prosperidad y en verdadera paz, sin simulaciones.

De ahí que nuestra agenda parlamentaria abordará, desde luego, temas que le importan a la gente en sus colonias y comunidades. Temas como la seguridad, el apoyo a las instituciones que combaten la delincuencia, el apoyo e impulso a los sectores productivos primarios de nuestro estado, al campo, la pesca, y todos los sectores que mueven la economía de Sonora.

El fortalecimiento a las finanzas de los municipios, a una educación y servicios de salud de calidad, pero, principalmente, iniciativas que contemplen acciones que impacten de manera positiva el bolsillo de los sonorenses.

Aunque suene paradójico, nuestro grupo parlamentario se convertirá en un referente para el gobierno en turno, porque seremos una bancada que analice de manera responsable cada una de sus iniciativas, que exponga las fortalezas y las debilidades de cada una de sus propuestas, que detalle los beneficios que representarán para los sonorenses, pero también los perjuicios que conllevarían en caso de ser aprobadas.

Sabemos de la realidad política que vivimos. Sabemos que el partido oficial cuenta con la mayoría de votos. Eso nos obliga a prepararnos mejor. A ser más responsables al momento de analizar y debatir cualquier iniciativa. Y desde luego, a exponer nuestras opiniones de manera fundada y motivada, siempre velando por lo que sea mejor para las familias sonorenses.

Las bancadas mayoritarias en el Congreso hablarán con sus votos. Nuestra bancada hablará con el uso de la razón, con argumentos, con sustento y con el respaldo popular. Por ello expresamos a todas las fuerzas políticas de esta Legislatura nuestra voluntad para el diálogo, el entendimiento y la buena voluntad.

Desde este momento, decimos sí al debate, sí al contraste de ideas. Como también decimos sí a los acuerdos basados en la pluralidad y en el beneficio para todas las y los sonorenses. Este es nuestro compromiso y estamos seguros de que sabremos honrarlo a cabalidad.

En esta sexagésima cuarta legislatura, el Partido Revolucionario Institucional, el PRI, estará representado de principio a fin de manera responsable, y siempre del lado de las familias sonorenses.

(Fin).